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Botucatu, 28 de abril de 2025.

Ilmo. Sr.

Antonio Carlos Vaz de Almeida

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP. '

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu Secretário do

Prefeito, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao Requerimento nº 293, aprovado na

Sessão Ordinária de 15/04/2025, de autoria do nobre vereador da casa legislativa, Sr. Welinton

Rodrigo de Souza, através do qual solicita: “nos termos da Lei Orgânica do Município realizar

estudos sobre a viabilidade da implantação do Cartão Cidadão em nosso município. ”, dizer o

que segue:

Inicialmente,gostaríamos de expressar nosso compromisso

com a constante modernização e aprimoramento da gestão pública, com o intuito de garantir

maior eficiência e qualidade na prestação dos serviços à nossa população.

A propostaapresentadaé de grande relevância, uma vez que

propõe a criação de um sistema integrado capaz de centralizar informações. Este sistema, sem

dúvida, proporcionará benefícios tanto para os cidadãos quanto para a administração pública, ao

promovermaior agilidade, transparência e personalizaçãonos serviçosprestados.

Consciente da importância desse projeto, informo que a

Prefeitura iniciará, o mais breve possível, os estudos técnicos e a análise de viabilidade sobre a

implementação dessa proposta. Serão avaliados todos os aspectos necessários, incluindo a

infraestrutura, os custos envolvidos, o impacto nos serviços existentes, além da forma de

integração das diversas áreas da administração municipal, como Saúde, Educação, Assistência

Social, entre outras.

Contudo, a Prefeitura Municipal formalizou contrato com

empresa especializadana disponibilizaçãode soluções BPMS, abrangendo estudo, mapeamento,

modelagem e automação de processos. Entre as atividades a serem desenvolvidaspela empresa,
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destaca-se o desenvolvimento de um aplicativopara dispositivosAndroid e 1OS, que será lançado

oportunamente,com a incorporação gradativa dos serviços, conforme o avanço do projeto.

A população contará em breve com a disponibilização de

alguns serviços nessa nova plataforma, o que contribuirá para a modernização do atendimento e

o aumento da eficiência na prestação dos serviços públicos.

O sistema apresentado pode, se consolidar como uma

ferramenta estratégica, permitindo uma gestão mais eficiente, baseada em dados precisos, o que,

por sua vez, possibilitaráa formulação de políticas públicas mais assertivas e adequadas às reais

necessidadesda população.

Sem mais, aproveitamoso ensejo para renovar nossos votos

de elevada estima e consideração. 


